



早いもので、2021年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。時の流れの早さに少し驚いています。まだまだ寒い日が続きますが、毎日子ども達の元気な笑い声が響き渡っています。いよいよ「鬼は外！福は内！」節分の季節がやってきましたね。

## 2月の予定

- 2日(火) 豆まき
- 5日(金) 身体測定
- 18日(木) お誕生会

## 2月のうた

- 雪のペンキ屋さん
- ゆげのあさ
- ペンギンちゃん



## 2月生まれのおとせだち



## 1月のお誕生会



1月は1名の  
お友達が  
お誕生日を  
迎えました。



Instagramで保育の  
様子を伝えてます。



大念佛寺社会事業団  
<http://www.dsw.or.jp>

ひらのドリーム園(06)6791-5410

## ひよこグループ

お正月明けは、コマ回し・カルタ取り・凧あげなどのお正月遊びを楽しみました。初めてお正月遊びをするお友達も多く、興味津々の子ども達！コマ回しでは、コマが回っているのをじっと見たり、面白くて笑つたり自分で回してみようとコマをくるくる回していました。ベランダやお外で凧あげをすると、凧の持ち手をギュッと握り、凧を見ながら嬉しそうに走っていました。

## らいおんグループ

子ども達の元気な挨拶で新しい年がスタートしました。七草がゆやお誕生日ケーキなど行事食をみんなで一緒に楽しく食べたり、凧あげやカルタ取り、コマ回しなどお正月遊びを楽しんでいた子ども達です。凧あげでは風を受けよく揚がる凧に大興奮していました。2月は節分です。ドリーム園に鬼がやってくる日は子ども達もちよっぴりドキドキ…心の奥の色々な鬼をやっつけてほしいです。

## あひるグループ

新しい年が始まり、子ども達も元気に登園してくれました。お正月遊びではカルタ取りやコマ回し、凧あげと夢中になって楽しんでいました。来年度に向けた体育指導の体験では、講師の先生に緊張しながらも新しい上靴を履き嬉しそうに鉄棒やマットに挑戦していました。食事ではお箸の練習を頑張り、食後の食器の片付けも進んで出来るようになってきました。2月よりエプロン・口拭きは使用しません。長い間ご用意頂きありがとうございました。

## いるか・きりんグループ

2021年は子ども達の元気な「あけましておめでとうございます」の声で始まりました。様々な正月遊びを楽しみ、特に凧あげではよく風を受けて凧が揚ると大喜びで走り回っていました。また昨年に続き、書き初めに挑戦！今年は「うし」を書きました。見本を見ながら筆を使って上手に書くことが出来ました。きりんグループは卒園式の練習が始まり、緊張感を持ちながらも頑張って取り組んでいます。